



DEMOKRATIE

STÄRKEN!

FÜR VIelfALT

RESPEKT

UND TOLERANZ

SOLIDARITÄTSADRESSE

Demokratie stärken und schützen!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Die IG Metall erklärt sich solidarisch mit dem DGB Stuttgart gegen Rassismus und Diskriminierung in allen Lebensbereichen. Gemeinsam wollen wir uns für Offenheit und Toleranz stark machen. Für einen Fairen und respektvollen Umgang untereinander.

Heute erleben wir ein Wiedererstarken des nationalsozialistischen Gedankenguts inmitten unserer Gesellschaft, das selbst im Deutschen Bundestag um sich greift. Nun heißt es mehr denn je: zusammen halten und aufstehen. Denn: **WIR SIND MEHR!**

Aus diesem Grund erklären wir uns als IG Metall Ingolstadt solidarisch mit dem DGB Stuttgart, der heute aufsteht und zeigt, dass wir mehr sind. Nach den Attacken und Anschuldigungen der Identitären Bewegung setzt ihr ein Zeichen für Vielfalt, Respekt und Toleranz.

Mit kollegialen Grüßen

Eure IG Metall Ingolstadt

IG METALL
Ingolstadt